
令和５年度新型コロナウイルス感染症対応臨時創生交付金事業 

【電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援交付金事業】 

～ アンケート調査による事業効果の検証結果～ 

 

調査実施：高千穂町 福祉保険課 

 

調査の目的 

令和５年度に実施した高千穂町福祉・医療等関連施設価格高騰対策支援事業

についての事業効果の検証を目的とする。 

調査対象者 

令和５年度に高千穂町福祉・医療等関連施設価格高騰対策支援事業で支援金

の支給を受けた事業者等 

調査回答期限  

令和５年２月 2２日（木）  

調査回答施設数 

調査対象数：3２施設 調査回答数：25施設 回答率：78％ 

 

事業効果の検証結果 

①この事業で支援金が支給されたことにより、施設等の運営・経営に活用するこ

とができましたか。 
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②支援金を何に使いましたか。または何に使う予定ですか。 

 

 

 

 

 

③この事業が、物価高騰対策に効果があったと思いますか。 
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④今後の物価高騰対策等に関する要望等について 

・出来る限りこの支援事業の施策を継続して頂ければ幸いです。 

・月～土開所している保育所は、冷房、暖房を使います。少しでも支援金をいた

だけると安心材料になります。とてもありがたいです。 

 光熱費だけでなく、ペーパー類などの購入にもあてています。今後ともよろし

くお願いします。 

・このような支援事業は、非常に助かります。園児や職員に対して、少しでも潤

いが与えられるのではないかと思われます。ありがとうございました。 

・継続支援よろしくお願いします。 

・事業運営に大いに助かりました。ありがとうございました。 

・今後も継続してください。 

・収入は延びないなかいろいろな物が高騰しており、施設の運営、経営は厳しさ

を増しています。このような対策は大変助かります。 

・以前のようにディスポマスク、グローブを支援してほしい。 

・お客さん商売なので節電にも限界があり、とても助かります。引き続きの対策

よろしくお願いします。 

・この対策はとてもありがたくうれしいですが、一時的なものなので根本の不安

は拭えず、物価上昇と同じように収入もあがるよう何かないかなと思います。 

・介護用品をはじめ、今月に入ってからも、この後の値上げを告知する案内が続

いており、不安材料は多い。 

 職員給与も上昇傾向にあり、補助金等の対策は有難いが、基本報酬のアップが

望まれる。 

・大変助かりました。ありがとうございました。 

・施設の消耗品や備品が買い替えの時期にきているので大変助かります。 

 


